
<<Dio è stato, è, e sarà per l’eternità, soprattutto un Padre>> 
 

Messaggio del 22.08.1997  
 

”Figli cari, oggi chiedo ai miei nuovi apostoli, 
di impegnarsi per fare conoscere al mondo «il vero volto del Padre» 

Qualsiasi attributo Gli sia stato rivolto, fino ad oggi, è stato assai limitativo, e talmente inadeguato e 
incompleto, da crearne una immagine assolutamente distorta! 
 Ecco la vera motivazione: di tanto ateismo... di tanta freddezza spirituale... di tanta instabilità nella fede!  
 

L’uomo, con il passare dei secoli, 
ha usato la parola per alterare la Verità! 

 
La Rivelazione è stata filtrata e modificata, 

alla luce delle differenti mentalità storiche e culturali. 
 
Dio, da Abramo fino ad oggi, ha concesso ampi squarci al Mistero che Gli appartiene, compiendo infinite opere 
nell’universo, che altro non potevano essere che Divine! 
 Il Suo continuo manifestarsi tra gli uomini, doveva dare la certezza che Dio è stato, è, e sarà per 
l’eternità, soprattutto un Padre che, dopo avere creato l’uomo, si prende cura di lui e lo segue con continua 
apprensione e con amore. 
 Un Padre che non vuole, per nessuna ragione, perdere quel figlio e che è pronto a perdonarlo, sempre, 
pur di condurlo alla salvezza eterna. 

I Profeti, i miracoli, i segni divini... 
si sono moltiplicati nel tempo... 

ma l’uomo ha compreso solo quello che «voleva» comprendere. 
 

I più devoti hanno letto il tutto, alla luce della più pura teologia... 
I più instabili nella Fede, gli hanno attribuito capacità magiche, o hanno permesso che s’insinuasse il tarlo del 

dubbio sull’origine Divina di alcune manifestazioni. 
 

Una cosa è certa, figli cari: 
l’immagine che ne è scaturita, non è certo quella di Dio! 

 
Dio è l’assoluto creatore dell’universo..., è Onnipotente e Onnisciente..., è immortale ed eterno..., è l’Unico, 
Vero Dio... certo, è tutto questo! Ma soprattutto, Dio è un Padre infinitamente buono, legato ad ogni creatura da 
un sentimento così profondo, da potersi paragonare a un sentimento «sponsale». 
  
Dio, un giorno, dovrà indossare le vesti di Giudice Supremo... ma ancora oggi, sta donando all’umanità, a 
piene mani, la Sua infinita misericordia. 
  
Il Suo Amore per ognuno di voi è talmente grande, che vorrebbe rendervi partecipi anche delle Sue qualità 
primarie.  
Ed è così che, attraverso lo Spirito Santo,  promuove e asseconda iniziative umane, spinte dalla voce dell’anima, 
con una rinnovata forza interiore.   
Se non si conosce Dio nella Sua vera realtà, non si potrà neppure godere della «pienezza dei tempi», nè 
tantomeno la «rivelazione» può apparire nella sua vera luce! « Tutto Mi è stato dato dal Padre Mio, nessuno 
conosce il Figlio, se non il Padre, e nessuno conosce il Padre, se non il Figlio e colui al quale il Figlio lo voglia 
rivelare» (Matteo 11,17) Lasciatevi istruire, consolare e guidare dal Padre...Lui non aspetta altro che Gli 
chiediate di prendervi per mano, come quando eravate fanciulli! IO sono il vostro Gesù e vi benedico” 
 


